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Abstract (en)
The table top has lower and upper plates (9, 10) connected with one another at an edge-side by a solid frame (15) to limit a plate hollow area (18)
filled with a honeycomb-like insert (11) made of paper. The lower plate has holes in the hollow area. The frame is arranged with extensions formed
as a single-piece, and extends into the area. The extensions are provided as base sections for a table-leg attachment. The plates comprise an inner
high-density fiber board (20) of strength in a range of 1.1 to 2.1 millimeter, where an outer laminate decoration layer (19) is wound around the board.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Tischplatte mit einer Oberplatte und einer Unterplatte, die randseitig über einen massiven Rahmen miteinander
verbunden sind und sandwichartig einen Plattenhohlraum begrenzen, der mit einer Einlage gefüllt ist, wobei die Unterplatte zur Verbesserung der
Schalldämmung in den Plattenhohlraum mündende Bohrungen aufweist, wobei der massive Rahmen umlaufend angeordnet ist mit jeweils stirnseitig
einstückig ausbildeten, in den Plattenhohlraum sich erstreckenden Fortsätzen als Bodenabschnitte für eine Tischbeinbefestigung, und die Oberplatte
und die Unterplatte jeweils eine innere hochdichte Faserplatte einer Stärke im Bereich von 1,1 bis 2,1 mm aufweisen, auf die eine äußere Laminat-
Dekoschicht aufgezogen ist.
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